
●点　鐘　　市原 RC 会長　西村芳雄　
●ソ ン グ　　手に手つないで
●お客様　　
●会長挨拶　市原 RC 会長　西村芳雄　

　皆さん、こんにちは。
　今日はですね、昨年だったかどうか定かではありませんが、「ロータ
リーの友」に第２６３０地区のガバナーの所感が掲載されておりました。
私は、ロータリー活動について色 な々面で考えも錯綜していましたので、
貴重なものとして、それを書き写しておりました。ご存知ない方のために、
少し長くなりますが、それを紹介します。
　『ロータリアンになり、親睦の輪が広がり、各地域社会で果たしてい
る奉仕活動の多様さ・意義深さを再認識するにつけ、ロータリアンで
あることを誇らしく思う毎日です。ところで、当たり前の話ですが、会員
は皆それぞれにさまざまな事情を抱えています。会社の経営状況の悪
化に悩む人、家族が病気になり心を痛めている人、他の所属団体と
の兼ね合いに苦労している人など、ロータリー専一に打ち込めない状
況は、どなたにも起こり得ます。一方、例会がマンネリ気味でつまらな
い人、役職の忙しさを重荷に感じている人、改革の方向に戸惑って
いる人など、現状に不満を持つ人もあるかもしれません。皆さん、世
の中は往々にして理不尽なものです。何が正解なのか判然としないこ
とばかりです。迷い、悩むはずです。時には面倒になって逃げだした
くなることも。そんな時は一度肩の力を抜いて、「適当」にまいりましょう。
「手を抜いて」ではありません。無理はせず、性急に解決を求めず、
簡単には諦めず、バランスをとりながら。「明るく楽しく元気よく」前向

きな気持ちでロータリー生活をお続けください。やがて皆さんにとって
大切な何かが、大きく育まれるはずです。』
　私はこのご意見を読ませていただいた時、何か諭されると言います
か癒されると言いますか、そのような感じを覚えました。ガバナーご自身
を含めての事だと思いますが、会員歴もキャリアも年齢も異なる多数の
ロータリアンが押しなべて抱えている事に対しての助言だと思います。
皆さんは、どう思われましたか。ご参考になったでしょうか。
　さて、本日のメインプログラムは、先ず、先週に続きましてのクラブ
協議会を行います。活動報告が未発表の４委員会・小委員会より、
今年度の活動結果や課題について報告をしていただきます。
その後、新入会員卓話として、「星マリコ」さんに登場していただきます。
女性会員による新入会員卓話は、私は入会以来一度もありませんでし
たので、待ち焦がれたほどに楽しみにしております。星さんは、１９９１
年からのバブル崩壊時をご存知かどうか分かりませんが、生保業界も
金融業の一種ですので大変な荒波にさらされてきました。その後、色々
と再編されてきておりますが、私が契約していた保険会社はあえなく倒
産しております。また、人間の死亡による損失を保障する業務ですので、
その営業方法も昔は人当たりの良いおばちゃん外交員が多かったので
すが、今では、銀行窓販など大きく様変わりしております。今日は、星
さんの自伝あるいは業界のことなどお話しいただければと思っておりま
す。特別にこれはという裏話などがあれば、是非お願いします。
　また、白鳥会員がアトランタ国際大会より帰国され、本日出席されて
おります。本当にご苦労されました。長旅でお疲れのところを誠に恐
縮ですが、お土産話をしていただけるそうです。宜しくお願いいたしま
す。以上で、会長挨拶を終わります。有難うございました。

■幹事報告
１．地区よりハイライトよねやま207 号がのお知らせが来ました。皆様に
メールをお送りしましたのでご一読下さい。
２．ポールハリスフェローにご寄附頂いた方に表彰状とバッジが届いて
います。会長よりお渡しします。野口会員、小泉会員、宮坂会員の
3 名です。
３．松戸中央 RCより「文集　私の職業奉仕」と言う冊子が送られて
来ました。ご覧になりたい方は、事務局までお願いします。
４．市原地区保護司会より会報が届きました。例会中に回覧します。
５．千葉南 RCより先般開催されました IM（インターシティミーティング）
の報告書が送られて来ました。参加された方に配布します。
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■委員長報告等
小泉会員　野口会員　宮坂会員ポールハリスフェローの授与です。

本日のメインプログラム

会員卓話

クラブ協議会　クラブ広報委員会、奉仕プロジェクト委員会、
　　　　　　　青少年奉仕小委員会　箕輪会員

　
新入会員卓話　星マリコ会員

白鳥会員　アトランタ世界大会報告

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

西村会長・岡本幹事　星会員、白鳥会員本日の卓話ありがとうござ
います。

■出席報告　前々回確定 63.16％　本日出席 22 名
　　　　　　欠席 19 名　本日出席率 57.89％
■点　　鐘　市原 RC 会長　西村芳雄　


